

# *Mobilisation massive à Bogota en faveur de la paix en Colombie*

---



La Havane, 3 août, (RHC)- Des organisations sociales et politiques de Colombie sont mobilisées pour soutenir la construction de la paix avec des changements et des transformations, des garanties pour la participation de la société dans la construction de la paix et le démantèlement du paramilitarisme.

Bogota, la capitale, et d'autres villes importantes de la Colombie dont Cali, Barranquilla et Medellin sont le théâtre ce mercredi de manifestations en faveur de la paix alors que le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale (ELN) ont installé la commission pour la participation de la population au processus de paix.

Source : TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/330326-mobilisation-massive-a-bogota-en-faveur-de-la-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**